



1 CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTENCE DE L'ARRONDISSEMENT D'ARLON



XAVIER KROËLL

Chers membres du Mouvement Réformateur de l'arrondissement d'Arlon,

Le temps du renouvellement à la tête des différentes composantes du Mouvement Réformateur est arrivé, après une année 2024 riche en émotions et en grandes victoires électorales.

Avec Bénédicte Saur, nous avons décidé de poser notre candidature à la présidence et à la vice-présidence du MR pour notre arrondissement, car nous croyons en un avenir ambitieux, dynamique et résolument tourné vers le progrès.

Notre duo, qui allie expérience et jeunesse, porte une ambition claire pour le MR : rassembler, moderniser et renforcer notre action afin de répondre aux défis de demain. Nous voulons une structure MR plus proche de vous, à l'écoute de ses membres et des sections locales, capable d'apporter des solutions concrètes pour dynamiser notre arrondissement et promouvoir une politique libérale forte, engagée et ambitieuse.

Bénédicte et moi sommes convaincus qu'ensemble, nous pouvons insuffler une nouvelle énergie à notre mouvement. Nous avons l'enthousiasme et la volonté d'agir pour porter haut nos valeurs libérales.

Nous comptons sur votre soutien pour donner un nouvel élan au MR dans notre arrondissement.

Ensemble, faisons avancer nos idées et donnons à notre territoire la place qu'il mérite !

Xavier Kroëll Candidat Président

Bénédicte Saur Candidate Vice-Présidente